

## MORANGIS SE MOBILISE POUR OBTENIR UNE GARE DE LA LIGNE 14 OU 18

« Ne restons pas sur le quai », c'est le slogan de cette campagne.

30 janvier 2023 à 8h35



Campagne pour la gare  
Crédit: Ville de Morangis



« Ne restons pas sur le quai », c'est le slogan de cette campagne. Des couleurs vertes et violettes, celles des lignes 14 et 18, sont d'ailleurs affichées dans la ville. Morangis liste les conséquences bénéfiques de l'installation d'une gare : « désenclaver les communes nordessonniennes au sud de la plateforme aéroportuaire d'Orly, faciliter l'accès aux pôles d'emplois sur et au nord de la plateforme aéroportuaire, proposer un transport en commun performant, direct et adapté pour les employés et les étudiants vers le nord et l'ouest, répondre au problème de saturation des infrastructures routières et limiter le trafic de transit au sein des communes ». Un livre d'or est accessible au public en mairie. Les habitants de Morangis et ceux des villes voisines sont invités à y écrire. Plus d'infos sur [www.morangis91.com](http://www.morangis91.com).

Crédit : Nicolas Chacun - Olivier Doyen